

Fraktion DIE LINKE. (mit BfBB)
Herrn Tomás M. Santillán MdB
Rathaus Bergisch Gladbach
Konrad-Adenauer-Platz 1
51465 Bergisch Gladbach

03.08.2010

Ihre Anfrage vom 22.06.2010 zum Diversitymanagement in der Verwaltung

Sehr geehrter Herr Santillán,

mit Schreiben vom 22.06.2010 richten Sie verschiedene Fragen zum Diversitymanagement an die Verwaltung.

Hierzu teile ich Ihnen Folgendes mit:

Bereits in der Ratssitzung am 25.03.2010 hatten Sie einen entsprechenden Antrag zum Diversitymanagement in der Verwaltung gestellt. Mit der Mehrheit der Ratsmitglieder ist die Verweisung dieses Antrages an die zuständigen Fachausschüsse abgelehnt worden.

Ich hatte Sie in der Ratssitzung aber bereits darauf hingewiesen, dass der Antrag erneut an die Ausschüsse gestellt werden könne und dass die Verwaltung bisher keine inhaltliche Stellungnahme abgegeben habe, die Gegenstand der Beratungen in den Fachausschüssen hätte sein können. Hierbei muss abgewogen werden, dass die beantragte Prüfung, ebenso wie die Beantwortung der in Ihrer Anfrage vom 22.06.2010 gestellten Fragen einen enormen Arbeitsaufwand darstellen.

Ich verweise in diesem Zusammenhang auch auf den Vorschlag von Herrn Dr. Fischer, Ihrerseits der Verwaltung Unterlagen zu einer praktischen Umsetzung zukommen zu lassen, die die Verwaltung ohne großen Aufwand überprüfen kann.

Abschließend kann ich Ihnen versichern, dass es innerhalb der Stadtverwaltung Bergisch Gladbach nicht nur bekannt ist, dass die Verschiedenheit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sei es mit oder ohne Migrationshintergrund, sinnvoll genutzt werden kann um eine höhere Effizienz der Verwaltungsarbeit zu erreichen, sondern dass genau dies tagtäglich in den verschiedensten Bereichen auch geschieht.

Mit freundlichem Gruß



Lutz Urbach
Bürgermeister